

笑顔のアルバムNo.9

しもなか元気いっぱい秋まつり！

子どもたちが楽しんできた運動遊び。できるようになったこともたくさん増え、それを家の人にも見てもらいたいと『しもなか元気いっぱい秋まつり』を計画しました。

子どもたちも、大好きな家の人と一緒に体を動かしたり、頑張っていることを応援してもらえたりすることが楽しみとなり、ますます張り切ってそれぞれの力に挑戦しました。そして、ワンチームとして、たくさんの友達と相談したり、力を合わせたりすることの楽しさと大切さを学んできました。

大切なのは、自分なりに目標をもって諦めずに努力すること。そして、みんなで何度も話し合い、互いのことを理解し受け止め合いながらそれぞれの良さを最大限に発揮することだと思います。

秋まつりの終わりに、保護者の方から子どもたちの首にかけられた金メダルには、子どもたちの最高の笑顔が輝いていました。

みんなで考えた修行のコース
まずは、飛び石と一本橋を渡ります。





次は、蜘蛛の巣くぐり。「しっかり押さえてね！」

鉄棒にも挑戦！



「逆立ちしちゃった！」





「1. 2. 3. 4...たくさん跳べるようになったよ！」



縄跳びが終わったら、自分で片付けます。



「いざ、6段に挑戦！」「すご〜い、大成功！」



「先頭は私、かっこいいでしょう」



年少さんも年長さんも、みんなでダンス「いえ～い♡」



作戦会議中！
「今日は絶対に負けない！」



「いちについて、よーい！」







「抜かしちゃうぞ！」「そうはさせるか！」



勝って嬉しい気持ちも・・・

負けて悔しい気持ちも・・・
みんなの心を大きくしてくれます。



時には
思いのぶつかり合いも
あったけど・・・



「じゃあこうしよう」と、考
えを出し合って仲直り！
子どもって素晴らしい♡



さあ、力を合わせて！



キノコをつくれたけど、ちょっと形が悪いね・・・
どうして？



可愛い年少さんも、年長組のバルーン演技に合わせて応援してくれました。

メリーゴーランドだって。
何でここ、とんがってるの？

〇〇ちゃんだ！
上手だね。



子どもたちの姿を写真
に撮って掲示にし、自分
たちで反省会ができるよ
うにしました。

<子ども会議>



自分たちの動画を見ながら気づきを伝え合いました。

しもなか元気いっぱい秋まつり

最高の秋晴れの下で、当日を迎えました。
まずは、家の人と一緒に準備体操から。
う〜ん、伸びてるね。





これは、大成功！



きれいなメリーゴーランドができました。



打ち上げ花火、うまくいくかな？
「せ～の・・・」



「ぱ～ん！」
打ち上げ花火が大空に舞い上がったよ！



保護者競技は・・・

こちらも挑戦競技。
ジャンボバトンを持って平均台
を渡って、カードを引いたら・・・

フラフープ回しに、
縄跳び、リフティング！
さあ、どれに挑戦かな？
みんながんばれ！
応援にも熱が入ります。



そして、最後は、家の
人との対抗リレー！
「絶対に負けない！」と
力が入ります。



がんばるぞ！おー！
負けないぞ！おー！

どの子も真剣勝負！
お父さん、
頑張っー！



カラー帽子も脱げて
しまうほどのスピード
です！Go!





「がんばったね！」
家の人から金メダル
をかけてもらいまし
た。

金メダルもらっちゃっ
た！
いいでしょ？





次の日、子どもたちの
のっかしい姿を写真
にして掲示しました。

降園時には、保護者
の人と一緒に楽しむ
姿も見られました。



子どもたちの挑戦は、まだまだ終わりません。



